

Les FARC-AP condamnent les pressions visant à mettre fin aux négociations



Bogota, 14 janvier (RHC-DPA-NTX) Les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP), ont dénoncé les pressions visant à précipiter les négociations en cours avec le gouvernement colombien.

Dans un communiqué, les FARC-AP ont rappelé que les deux parties doivent encore discuter de plusieurs questions avant la signature d'un accord définitif mettant fin au conflit armé.

Le communiqué ajoute que contrairement à l'idée selon laquelle deux ans de négociations seraient suffisants, la paix n'est pas quelque chose qui peut être obtenu dans un calendrier déterminé à l'avance.

Le texte précise que le président Juan Manuel Santos souhaite mettre fin aux négociations au plus vite, car il a toujours conçu ce dialogue comme une manière de faire revenir rapidement les guérilleros à la vie civile sans prendre en compte les causes du conflit et les réformes nécessaires pour y mettre fin.



Radio Habana Cuba